

Intergraph Anwenderkonferenz in Weimar

[22.5.2006] Ende Juni findet in Weimar die 21. Intergraph-Anwenderkonferenz statt. Praktische Erfahrungen der Nutzer werden in 45 Vorträgen vermittelt.

Vom 28. bis 29. Juni 2006 treffen sich Intergraph-Anwender zum GeoForum in Weimar. Intergraph-Nutzern und -Interessenten wird eine offene Plattform geboten für einen intensiven Dialog sowie umfassende Fachinformationen aus der Praxis. Nach Unternehmensangaben werden über 400 Teilnehmer erwartet. In mehr als 45 Vorträgen geben Anwender ihr Wissen aus der Software-Welt von Intergraph weiter. Die Teilnehmer erhalten nach Angaben des Veranstalters tiefe Einblicke in die praktischen Erfahrungen der Nutzer. *(rt)*

<http://www.GeoForum2006.de>

<http://www.intergraph.de>

Stichwörter: Intergraph, Veranstaltung, Geo-Information, Geografische Informationssysteme

Quelle: www.kommune21.de